

## „Jetzt ist die Zeit für Frieden“

*Kirchliche Friedensgruppen und Friedens-Organisationen rufen zu einer Friedensdemonstration während des Kirchentages in Nürnberg auf*

„Jetzt ist die Zeit für Frieden“, unter diesem Motto laden zahlreiche kirchliche Friedensgruppen und Organisationen zu einer Friedens-Demonstration während des Deutschen Evangelischen Kirchentages in Nürnberg am Samstag, 10. Juni, ab 13 Uhr auf dem Rosa-Luxemburg-Platz ein.

Das Motto nimmt Bezug auf das offizielle Motto des Kirchentags „Jetzt ist die Zeit“. Nach Ansicht der Organisationen, die zu dieser Demonstration und Kundgebung in Nürnberg aufrufen, ist es jetzt an der Zeit für Frieden und Klimawende, für Waffenstillstand und Friedensverhandlungen, für einen Stopp der Rüstungsspirale und der atomaren Bedrohung sowie für Krisenprävention und zivile Konfliktbearbeitung. Und es ist die Zeit, Klima und Umwelt zu schützen, statt durch Krieg noch mehr zu zerstören. Und es ist die Zeit, Sicherheit neu zu denken, so der Aufruf.

Die Demonstration beginnt um 13 Uhr mit einem Redebeitrag von Jacqueline Andres von der Informationsstelle Militarisierung, zum Abschluss der Kundgebung spricht um 14 Uhr auf dem Rosa-Luxemburg-Platz der Friedensbeauftragte des Rates der Evangelischen Kirche in Deutschland (EKD), Landesbischof Friedrich Kramer (Magdeburg). Für die musikalische Umrahmung sorgt die Gruppe „Rostlos“.

Zu dieser Friedensdemonstration in der Nürnberger Innenstadt rufen folgende Organisationen auf: Aktionsgemeinschaft Dienst für den Frieden, Arbeitsstelle kokon, Ev. AG für KDV und Frieden, AG Frieden fürs Klima, Bündnis für Frieden und soziale Gerechtigkeit, Fürth, DFG-VK Gruppe Nürnberg-Fürth, Die PazifistInnen - DFG-VK, Landesverband Bayern, Evangelische Arbeitsgemeinschaft für KDV und Frieden (EAK), Forum FriedensEthik (FFE) in der Evangelischen Landeskirche in Baden, Fränkisches Bildungswerk für Friedensarbeit, Friedensmuseum Nürnberg, Fürther Friedensforum, Initiative gegen Militärmusikkorps, Initiativkreis Frieden in der ELKB, Institut für Theologie und Politik, IPPNW, NEFF, Netzwerk Friedenssteuer, Nürnberger Friedensforum, Ohne Rüstung Leben, Ökumenisches Netz Bayern, Ökumenische Initiative zur Abschaffung der Militärseelsorge.

Bonn, 29. Mai 2023/dj

**Dieter Junker**  
Öffentlichkeitsarbeit  
Tel: 0171 4161087  
E-Mail: [junker@evangelische-friedensarbeit.de](mailto:junker@evangelische-friedensarbeit.de)